

Februar 2011

Nikolaus Kopernikus gilt als der erste Mensch, der den Jahrtausende langen Glauben, die Sonne kreise um die Erde, wiederlegte.

Vorher wurden sehr komplizierte Zusatzerklärungen herbeigezogen, um die Bewegungen der damals 5 bekannten Planeten erklären zu können.

Die Theorie des Kopernikus war frei von solchen Zusätzen.

Solche Freigeistigen Menschen sind auch heute noch sehr selten.

Meistens geht es ums Recht oder ums Geld – aber kaum um die Erkenntnis.

Kopernikus tat gut daran, bis zu seinem Tod den Mund zu halten.

Ketzer wurden damals noch verbrannt.

Dennoch hat er die Welt verändert.

Was wahr ist wird sich durchsetzen, ohne Gewalt, ohne Geschrei, einfach so.

Auch beim Essen.